

定例会（3・30@ZOOMオンライン）

春の足跡が近づくと3月終わりの水曜日、新型コロナウイルス感染症大阪モデル赤信号の点灯が継続していたこともあり、令和3年度最後の定例会は、ZOOMによるオンライン形式で行われました。

【7法人18名の出席がありました。】

会の冒頭で、川端会長から「オミクロン株の新型株が蔓延し、先行きの見えにくい、ストレスのかかる状況が続いている。令和4年度は新しい局面を迎えている。施設連絡会としてチーム一丸となつて頑張っていきたい。」とお話をいただきました。

〈ふじいでら子ども子育て連絡会から〉

―報告とお礼―

令和3年度、ふじいでら子ども子育て連絡会と協力して、『ふじいでら子育て応援団体情報』という冊子を作成しました。



代表の中辻氏からは、会の紹介と、冊子についてのお礼の言葉と共に、今後も施設連絡会の活動への前向きな協力・参加への気持ちについてお話をいただきました。

持ちについてお話をいただきました。



完成した冊子の表紙

〈定例会での新しい取り組み〉

議案とは別に、コロナ禍での各施設の取り組みの様子について、参加会員施設が情報共有する時間が生まれています。

同じ分野の会員施設同士の対応や工夫に、共感や新しい発見・気づきが生まれており、会員同士が連携する新たなきっかけとなっています。次年度以降も継続した交流・連携の場の確保に努めたいと思います。

【主な議案】

- ① 総会の日程
- ② 令和4年度事業計画の検討（概要）
- ③ 2月24日オンライン研修会DVDの送付について
- ④ 市生活支援課から相談件数等の報告
- ⑤ 社協からコロナ貸付の申請件数等の報告

令和3年度末で

ご退任された役員の皆様

【種の会 ななこども園】

徳畑 等様

【好老会 第一ひかり】

山下 則一様

長年にわたり、連絡会運営にご尽力下さり、ありがとうございました。



【次回の予定（総会）】

令和4年4月25日（月）午後2時〜

